

Artikel vom 16.02.2023

Ein dreifaches: Helau, Helau, Helau!

Wir wünschen eine närrische fünfte Jahreszeit & schöne Faschingsferien.



Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Jetzt heißt es: "Elsenfeld, Rück-Schippach und Eichelsbach Helau!!!" Die fünfte Jahreszeit ist in vollem Gange. Die Narren übernehmen das Zepter und an diversen Veranstaltungen im Gemeindegebiet geht es närrisch zu. Sie wissen noch nicht wo die Party steigt? Dann lohnt sich ein Blick auf die Seite des [Markt Elsenfelds](#). Hier finden Sie noch ein paar Veranstaltungstipps.

Allen großen und kleinen Kindern wünschen wir viel Spaß beim kostümieren und tolle Faschingsferien. Vielleicht sieht man sich ja bei der einen oder anderen Veranstaltung oder beim Faschingsumzug.

Helau! Ihre CSU-Elsenfeld